

Un gros travail pastoral pour les évêques

Author : Maximilien Bernard

Categories : [Brèves](#), [Conférence épiscopale](#), [Perepiscopus](#), [Points non négociables](#)

Date : 8 avril 2016



Interrogé par l'AFP, le président de la Conférence des évêques de France, Mgr **Georges Pontier**, compare l'exhortation Amoris Laetitia à

« un texte qui colle vraiment à la réalité de la vie des gens »

et qui

« essaye d'encourager l'accompagnement pour traverser les épreuves de la vie ».

« Ceux qui attendaient un changement de la loi (canonique) vont être déçus, ceux qui attendaient une réaffirmation stricte des principes chrétiens vont être déçus ». « La vie chrétienne n'est pas une vie où l'on a tout ou rien, c'est un chemin (...) Chaque histoire est unique et c'est cet accompagnement d'histoires uniques qui est promu, et non pas un idéal à partir duquel on juge les personnes et les situations ».

Mgr Pontier a lu *« un appel du pape à changer notre manière d'être prêtre »* :

« C'est un gros travail pastoral qu'il va nous falloir faire. Nous évêques, avec les prêtres, nous étions peut-être dans une posture qui pour certains était sécurisante - quand on a un règlement qu'on applique, ce n'est pas compliqué. Il va nous falloir davantage devenir des personnes humbles et remplies de respect pour la vie des gens. »